



Gruppenfoto: Bürgermeister Jörg Schützeberg (3. von links), Markus Lungwitz, Projektleiter Bau Deutsche Glasfaser (4. von links)

15.11.2018 13:16 CET

## Deutsche Glasfaser stellt Glasfaserhauptverteiler in Holzhausen auf

15.11.2018, Immenhausen. Deutsche Glasfaser stellte am 15.11.2018 um 09:00 Uhr im Holzhausen den Hauptverteiler für das zukünftige Glasernetz in Immenhausen, Holzhausen und Mariendorf auf. Im sogenannten „POP“ (Point of Presence) laufen alle Glasfaseranschlüsse zusammen. Er leitet den ankommenden und abgehenden Datenverkehr weiter und verbindet das Netz vor Ort mit dem Rest der Welt – ein Internetanschluss mit Lichtgeschwindigkeit.

Zur Aufstellung des POP in Holzhausen kamen der Bürgermeister Herr Jörg Schützeberg und Vertreter der Gemeinde um in gemütlicher Runde bei Kaffee und belegten Brötchen diesen Fortschritt ein wenig zu feiern.

Während der Bauphase beantworten die Mitarbeiter des Baubüros in Immenhausen, Obere Bahnhofstraße 1a alle Ihre Fragen rund um den Bau des Glasfasernetzes. Kurzentschlossen haben die Möglichkeit, auch jetzt während der Bauphase noch einen Vertrag abzuschließen. Das Baubüro ist dienstags von 10:00 – 14:00 Uhr und 15:00 bis 19:00 Uhr geöffnet. Weitere Informationen gibt es auch unter [www.deutsche-glasfaser.de](http://www.deutsche-glasfaser.de) sowie bei der kostenlosen Bauhotline 0800 404 008 8.

---

### **Pressekontakt**

Lena Kemper

Tel: 02861 / 890 60-511

[l.kemper@deutsche-glasfaser.de](mailto:l.kemper@deutsche-glasfaser.de)

### **Über Deutsche Glasfaser**

Die Unternehmensgruppe Deutsche Glasfaser mit Hauptsitz in Borken (NRW) plant, baut und betreibt anbieteroffene Glasfaser-Direktanschlüsse für Privathaushalte und Unternehmen. Sie engagiert sich bundesweit privatwirtschaftlich für die Breitbandversorgung ländlicher Regionen. Mit innovativen Planungs- und Bauverfahren realisiert Deutsche Glasfaser in enger Kooperation mit den Kommunen FTTH-Netzanschlüsse schnell und kosteneffizient – auch im Rahmen bestehender Förderprogramme für den flächendeckenden Breitbandausbau. Ursprünglich von der Investmentgesellschaft Reggeborgh gegründet, agiert die Unternehmensgruppe seit Mitte 2015 unter mehrheitlicher Beteiligung des Investors KKR. Seit 2018 ist Deutsche Glasfaser als FTTH-Anbieter mit den meisten Vertragskunden marktführend in Deutschland. Für den aktuellen Ausbauplan von einer Million Anschlüssen stehen rund 1,5 Milliarden Euro Kapital bereit.

## Kontaktpersonen



**Dennis Slobodian**

Pressekontakt  
Pressesprecher  
[presse@deutsche-glasfaser.de](mailto:presse@deutsche-glasfaser.de)



**Dominik Beyer**

Pressekontakt  
Pressesprecher  
[presse@deutsche-glasfaser.de](mailto:presse@deutsche-glasfaser.de)



**Diana Stiebe**

Pressekontakt  
Pressesprecherin  
[presse@deutsche-glasfaser.de](mailto:presse@deutsche-glasfaser.de)



**Herbert Spies**

Pressekontakt  
Pressesprecher  
[presse@deutsche-glasfaser.de](mailto:presse@deutsche-glasfaser.de)



**Nora Lippelt**

Pressekontakt  
Pressesprecherin  
[presse@deutsche-glasfaser.de](mailto:presse@deutsche-glasfaser.de)



**Thomas Schommer**

Pressekontakt  
Pressesprecher  
[presse@deutsche-glasfaser.de](mailto:presse@deutsche-glasfaser.de)